

湖西大学校への交換留学 月例報告書 3月分

国際文化学科 3年

【留学初日】

私は2月28日に出国し、2時間ほどで仁川空港に到着しました。韓国に到着してから空港を出るまで1時間ほどかかりました。空港から大学までは大学が手配した送迎車に乗って向かいました。2時間半ほどかかりました。大学に到着してからは、寮に案内されて寮のルールなどが記入された資料を受け取りました。学校が始まるまでは寮のご飯もないでコンビニでご飯を買いました。韓国についてから学校が始まるまでの4日間は何もすることがなかったので、ソウルに出かけて日用品を買ったり学校付近のご飯屋さんに行ったりして過ごしました。

【寮生活について】

私は2人部屋に住んでいます。2人部屋か4人部屋か事前に希望を出しますが、希望通りにならないこともあるそうです。部屋割りやルームメイトは寮に着いてから伝えられます。私は同じ大学から留学にきている友人とルームメイトになりました。

部屋には二段ベッドと勉強机、ロッカーのみがあります。布団や枕、ハンガー、洗面用品などはないので準備する必要があります。共同スペースにウォーターサーバーがあるので飲み水に関する心配はしなくて大丈夫でした。



【授業について】

韓国語の授業2つと人間関係論、マーケティング理解という授業の計4つの授業を履修しています。4つとも留学生のみが受ける授業なのでそこまで難しくありませんが、韓国語のみで進められていく授業についていくのはすこし大変です。授業内で韓国人の生徒と接する機会がないので初めは残念に感じていましたが、色んな国籍の生徒とグループワークなどを通して交流できるのもなかなかない経験なので有意義だと感じています。

火曜日から木曜日まで授業があり、授業のない日は図書館で過ごすことが多いです。図書館がとても綺麗で快適なので、課題をしたり好きなことをしたりして過ごしています。

また、3月は4回ソウルに出かけました。日用品や服を買ったり、美味しいご飯を食べたりしました。学校の周りはあまり栄えていないので、週に一回ほどソウルに遊びに行って気分転換をしています。



図書館

【韓国学生との交流】

バディプロジェクト

バディプロジェクトは、韓国人2人と日本人2人の4人でペアになり、週3時間ほど一緒に過ごすというものです。3月24日から始まつたのでまだ2回しか会っていませんが、一緒にご飯を食べたり、学校を案内してもらったりして楽しく過ごしています。日本に留学経験のある生徒とバディになったので日本語でも会話ができる楽しいです。

EMC

EMCは週に2時間、日本に関心のある韓国人学生とフリートークをする活動です。日本語や日本の文化を教えたり、韓国の文化について教えてもらったりしています。前半の1時間で3人、後半の1時間で3人、計6人の韓国人の生徒と交流しています。EMCには日本語を学びたい人や日本人の友達を作りたいという人が参加しています。好きなアニメやゲームについて教えてもらったり、おすすめの韓国料理を教えてもらったりして楽しい時間を過ごしています。

授業内で韓国人の生徒と友達になる機会はありませんが、バディプロジェクトやEMCを通して友達を作ることができます。

学部の飲み会

学校が始まって2週間ほどたった時に、学部の飲み会があり参加してきました。同じ学部の人たちが参加しているので先輩・後輩さまざまな年代の人と交流することができました。



バディプロジェクト



学部の飲み会

【終わりに】

あっという間に一ヶ月経つたと感じています。初めの2週間は韓国人の生徒と交流することがほんとなく、韓国語を話す機会もほとんどなくて焦りました。自分から積極的に人と関わるようにならないといけないと強く感じた一ヶ月でした。4月はバディやEMCでできた友達と出かける予定もあるので楽しみです。充実した留学生活になるよう積極的に色んな人と交流しようと思います。